

Protokoll:

Herr Maxeiner, der Leiter des Amtes für Brand- und Katastrophenschutz stellt die Situation der Freiwilligen Feuerwehr Horchheim und die Historie der Standortsuche zur Errichtung eines neuen Gerätehauses vor.

Von Seiten des Jugendhilfeausschusses wird die Bedeutung der Freiwilligen Feuerwehr bestätigt und der Bau eines neuen Gerätehauses grundsätzlich befürwortet. Gleichzeitig werden aber verschiedene Bedenken gegen die Beschlussvorlage vorgetragen und darauf verwiesen, dass auf dem gut genutzten Hochheimer Bolzplatz weitere Fläche für Kinder und Jugendliche sowie für die Horchheimer Vereine wegfallen würde. Es wird kritisiert, dass das Aufstellungsverfahren zum Bebauungsplan-Nr. 323 „Im Keitelberg“ nicht voran kommt, in dessen Bereich der neue Gerätehausstandort eigentlich geplant war. Zudem bestehe mit dem faktisch nur als Hundewiese genutzten Bolzplatz „Von-Galen- Straße“ eine Standortalternative für die Errichtung des Gerätehauses.

Die Vorsitzende stellt einen geänderten Beschlussvorschlag zur Abstimmung.

Nach einer 15-minütigen Sitzungsunterbrechung wird der geänderte Beschlussvorschlag vom Jugendhilfeausschusses mehrheitlich abgelehnt.

Die Verwaltung wird nochmals prüfen, ob der Bolzplatz „Von-Galen-Straße“ als Alternativstandort für das Gerätehaus geeignet ist.